
Requerimento

Nº__0_ª% Íªíàbkçmno REQUEIRO PELA
TERCEIRA VEZ RECAPEAMENTO ASFÁLTICO
NA RUA JOAQUINA ENGRACIA ANDRADE EM
TODA EXTENSÃO, PRINCIPALMENTE
(PRÓXIMO) Nª280 — BAIRRO DOM
BERNARDO JOSÉ MIELLE (PROT. 201.9 51 052
3 E NOVO PROT.2020 17 457 B )

SENHOR PRESIDENTE,

Considerando que recebemos múmeras reclamações de WZVBÚCWES &

usuários, daquela região, acerca dos nuracos extstentes na rua Utada:

Considerando que os buracos podem causar acidentes e prejuízos para ºs
moradores de nossa cidade;

REQUEZRO, após nuvído (: Plenário na Forma regimentaW e observadas
'c-rmab dades legais, que sem ofcíado o chefe do executivo Mumcmal para que
encaminhe ao setor responsável da Prefeitura Municipe de Ribe rão Preto
(!NFRAESTRUTURA) RECAPEAMENTO ASFÁLTICO NA RUA JOAQUINA
ENGRACIA ANDRADE EM TODA EXTENSÃO, PRINCIPALMENTE
(PROXIMO) N“280 — BAIRRO DOM BERNARDO JOSÉ MIELLE
(PROT.2019 51,052 % E NOVO PROTJDICI 17 457 8 ),
MORADORES JA ESTAO SENDO PREJUDICADOS, OCORRENDO MUITOS
ACIDENTES, PRINCIPALMENTE POR CAUSA DAS PEDRAS SOLTAS, TEM
DIFICULDADE PARA ENTRAR NAS GARAGENS.

Em conformidade com o artigc Sº Unha “b" da Lei Orgânica da Muncípm
je RYbewrâo >reto.

Sala das Sessões, 13 de lmho de 2020
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